



## Curso 23-24

### **Resumen sensible Consejo escolar extraordinario**

**Fecha: 14/12/23**

Se sigue el orden del día presente:

1. Revisión y aprobación, si procede de la PGA.
2. Ruegos y preguntas.

Empezamos el Consejo Escolar a las 17:05 en Titaguas. Se inicia la reunión informando sobre que faltan algunos documentos del centro por cumplimentar. Estos se irán haciendo poco a poco a medida que avanza el curso. Se explica el contenido de la PGA y se abre turno de palabra para que los miembros presentes hagan sus aportaciones sobre la PGA.

Se consulta por el número total del alumnado y una actividad deportiva que parece ser duplicada. Se explica que esta se trata de una jornada deportiva de los alumnos de 5º y 6º que la realizarán en Villar.

Se pregunta si la extraescolares deben de estar reflejadas en la PGA, se informa de que no. También se pregunta si ya se ha decidido el viaje de final de curso. Se explica que figura en la PGA y está planificado, pero aún no ha sido concretado.

Se abre consulta sobre el procedimiento a seguir para incorporar más actividades en la PGA. Se explica que se debe realizar un Consejo Escolar extraordinario con un único punto del día. Este podrá ser online para facilitar su ejecución.

Se explica que se deben de reorganizar las comisiones y quedan de la siguiente forma:

- Igualdad y convivencia
- Económica
- Comisión pedagógica. Dentro de esta se crea:
  - Subcomisión de jornada continua.
  - Subcomisión de comedor i transporte.
  - Subcomisión de extraescolares i actividades complementarias.

Se explica el funcionamiento de la comisión de gestión económica y la de comedor. Se acuerda que la comisión pedagógica se reunirá una vez al trimestre.

Se aprueba por unanimidad de los miembros presentes la PGA.



Se introducen a todos los miembros del Consejos Escolar en el Teams para trabajar de forma conjunta.

Se propondrá al claustro que el miércoles o jueves se reuna la comisión de extraescolares i actividades complementarias.

Dicho esto, se pasa al segundo punto del orden del día ruegos y preguntas. Se establece que en base a la normativa (ROF) se debe de facilitar un resumen sin datos personales para informar a las personas sobre aquello tratado en el Consejo Escolar. Se acuerda que se publicará en la web, los tablones de anuncios de los aularios y en el Teams en el apartado de los archivos de consejo escolar.

Se transmite (y hace constar en acta) al Consejo Escolar el descontento de las familias de Aras de los Olmos por hacer el festival de navidad todos juntos y considerando que pierden su festejo más íntimo en el teatro como han hecho siempre. Se explica, que en Alpuente y Titaguas ellos han puesto su fiesta tradicional y actividades de navidad el viernes siguiente al festival conjunto de invierno, disponiendo así de las dos festividades escolares.

Se consulta cómo se va a hacer el repartimiento de regalos en navidad. Se explica lo que se habló en claustro. En Alpuente lo traerá el Papa Noél, en Aras lo traerán los Reyes Magos a la vuelta de las vacaciones de navidad y en Titaguas Papa Noel.

Se pregunta la razón del cambio de horario de entrada en el centro de 9:15 a 9:00 afectando al autobús del instituto. El horario se cambió para homogeneizar el horario general de todo el CRA y proporcionar una estabilidad a este.

Se termina el Consejo Escolar a las 18:34.

